

NOTICE HISTORIQUE

SUR LE DOCTEUR

JACQUES-JULIEN RICHARD DE LAPRADE

Ancien président de l'Académie de Lyon,

Luc dans la séance publique du 21 décembre 1861

PAR F.-F.-A. POTTON.

« J'ai une singulière curiosité de connaître
l'âme et les naïfs jugements des hommes ; il
faut jager leur suffisance mais non pas leurs
meurs, par cette montre de leurs écrits qu'ils
étalent aux yeux du monde. »

(MICHEL MONTAIGNE).

MESSIEURS,

Je suis admis par vos libres suffrages à remplacer, dans la section de médecine, un collègue dont vous assez apprécié le mérite et le caractère.

Cet honneur, aux yeux de tous, témoignage de votre bienveillance, est encore considéré par moi comme une voie nouvelle qui m'est ouverte pour m'en rendre digne.

Après avoir exprimé toute ma reconnaissance à l'Académie, qu'il me soit permis de remercier son président (1), qui a rendu mon premier devoir, vis-à-vis de vous, plus facile, en m'indiquant le sujet qu'il savait le plus propre à vous intéresser.

J'essaie d'esquisser la biographie du docteur Richard de Laprade : si je réussis, cette notice ne sera pas seulement

(1) M. Gilardin, président de l'Académie en 1861.